

Mehr Anreiz für Touristen

Kategorie

Wirtschaft und Tourismus

Kurzbeschreibung

Nottuln hat - vor allem die Natur betreffend - einiges zu bieten und sollte besser publik gemacht zu werden, um Touristen anzulocken

Erläuterung

Da Nottuln noch relativ im Grünen liegt - viele Felder, Wälder, nicht zu vergessen die Baumberge - könnte man sich ein Konzept überlegen, wie man die Natur dazu nutzen kann, mehr Touristen nach Nottuln zu locken. Das Problem ist der Mangel an Hotels ect. für Unterbringungsmöglichkeiten, zudem liegt der Bahnhof im 5km entfernten Appelhülsen nicht gerade ideal für Touristen. Würde man Nottuln nun als attraktives Ziel zur Entspannung in der Natur anbieten - hier kann man gut Radfahren, Wandern gehen, die Natur genießen - könnte man vielleicht mehr Touristen hierher locken. Kommen mehr Leute, würden sich vielleicht auch mehr Geschäfte ansiedeln ect. und würde die Wirtschaft noch nebenbei ankurbeln, was zu mehr Arbeitsplätzen und Geld für die Gemeinde führt.

Kommentare

Bitte gehen sie mit gutem Beispiel voran und bauen ein Hotel. Bedarf ist ausreichend in Nottuln vorhanden. Fragen Sie bitte bei bereits bestehenden Betrieben an. Viele werden dies bestätigen.

Die Idee finde ich sehr gut, so würde Nottuln schon mal bekannter werden. Vielleicht könnte man sich auch mit einem größeren Radio-Sender in Verbindung setzen und in einem kleinen Interview die Vorzüge der Gemeinde als Reiseziel anpreisen.

Kann der Heimatverein das nicht besser machen!

Man könnte vielleicht auch einen kleinen Werbespot drehen von Nottuln und besonderes dann von den Baumbergen und darin deutlich machen wie schön und erholsam die Nottulner Luft ist... und das dann dem WDR geben zum ausstrahlen oder den WDR hierhin einladen, dass er selbst dazu was drehen kann.

Oder in einer Zeitschrift ein bisschen Werbung machen, für dieses wunderschöne Nottuln !

Wenn die Umgehungsstraße kommt, hat Nottuln in Sachen "Touristik" leider nicht mehr viel zu bieten.

Nachhaltigkeit

langfristige Vorteile für die Wirtschaft

Praktikabilität

Aufwand der Umsetzung ist enorm, da die Bekanntheit möglichst vielseitig gesteigert werden sollte (Internet, Zeitungen, etc.)

Wirtschaftlichkeit

zunächst hoher Kostenaufwand, jedoch langfristig gewinnbringend

Zuständigkeit der Fachausschüsse

Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen
Haupt- und Finanzausschuss